

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Hans Podiuk
Stadträtin Dr. Evelyne Menges
Stadträtin Heike Kainz

ANTRAG
27.03.15

Beschluss zum „Neuen Standort für die Reptilienauffangstation“ vom 27.03.2014 weiter bearbeiten

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt unter Federführung des Kreisverwaltungsreferates in Zusammenarbeit mit dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung, dem Kommunalreferat, den betroffenen staatlichen Stellen sowie der Reptilienauffangstation einen Runden Tisch zur Findung eines geeigneten Grundstückes einzurichten.

Begründung:

Mit Senatsbeschluss vom 27.03.2014 hat der Kommunalausschuss der Landeshauptstadt München beschlossen, ein adäquates Grundstück für die Reptilienauffangstation zu finden. Da zunächst nur ein Grundstück zur näheren Prüfung anheim gestellt wurde, wurde der Antrag dahingehend abgeändert, dass unser ursprünglicher Antrag aufgegriffen bleibt, um im Falle eines Scheiterns neue Grundstücke zu identifizieren. Die Prüfung soll nun, da sich das Grundstück im Hinblick auf tierschutz- und baurechtliche Anforderungen als ungeeignet erwiesen hat, durch die Stadtverwaltung umgehend wieder aufgenommen werden. Die Federführung sollte allerdings beim Kreisverwaltungsreferat liegen, da dieses mit den staatlichen Stellen der Hauptnutzer der Reptilienauffangstation ist.

Hans Podiuk, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Dr. Evelyne Menges, Stadträtin
stv. Fraktionsvorsitzende

Heike Kainz, Stadträtin